

Arts Salon international : une 54^e édition, un bon cru

Le vernissage du 54^e salon international des arts plastiques de Béziers aura lieu demain à 18 h 30 au mail Plein Sud. Mais il est ouvert depuis hier et les visiteurs affluent déjà en haut de l'avenue Wilson. Il faut dire que ce salon, qui existe depuis 1901, a permis d'exposer de grands noms de la peinture comme Cézanne ou Renoir. Et même si l'on ne trouve plus de si grandes peintures, il y a tout de même de quoi se délecter cette année. Avec l'invité d'honneur 2010 : Hervé Loilier, professeur d'art plastique diplômé de Polytechnique qui produit des œuvres proches du fauvisme. Ou encore Bob Giorgi qui expose des photos de nus à la manière d'Helmut Newton sur des tirages en noir et blanc très soignés. A moins que ce ne soit par les peintures de Benoit-Basset qui se dit être « *peintre de l'archaïsme du futur* », ainsi que les sculptures de Dinah.

De toute façon l'offre est



Le photographe Bob Giorgi, l'un des exposants du salon. Photo O. GOT

vaste entre une délégation de peintres canadiens, en partenariat avec l'association *Come2art*, ou les dizaines d'autres artistes répartis dans tout le hall.

Le président du salon Jacques Sanchez s'est dit satisfait mais aimerait développer davantage ce salon : « *Avec 25 000 € de budget, nous pou-*

vons faire des choses bien mais nous manquons de visibilité. » A noter que le salon proposera des ateliers toute la semaine pour ceux qui veulent s'initier et, peut-être plus tard, exposer. ●

Jérémy GAUTHIOT

► **Jusqu'au 8 mai, tous les jours, de 10 h à 18 h 30. Entrée libre.**